
29.10.2008

FSR-Mathematik

Sitzung im Geronimo
Beginn: 20 Uhr

1 Anwesende

Ralf Heinrich (FSR)(ab TOP2)
Max Schreiber (FSR)(Protokoll)
Torsten Templin (FSR)
Nina-Maria Karliczek
Felix Knüttel (FSR)
Paul Wilhelm (FSR)
Anne Thiel (FSR)
Sven Klein (FSR)(Sitzungsleiter)
Frank Fuhlbrück (FSI-Informatik)

2 Themen

(1) KIF/KoMa
(2) Demo gegen Kürzungen
(3) Dozentengespräche
(4) Mail
- a: Massenmail
- b: Danksagung
(5) Weihnachtsfeier
(6) Fachschaftsfahrt
(7) Rückerstattung
(8) Alumni-Verein
(9) Gremienbericht
(10) Sonstiges

3 KIF/KoMa

Frank von der Fachini Informatik bittet uns um Unterstützung (bestehend aus
1-2 Mann) bei der Vorbereitung für eine Konferenz der Mathematik- und Infor-
matikfachschaften, welche vom 12.-16.12.09 in A-Hof statt�nden soll. Im Zuge
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dieser Veranstaltung �nden für die Teilnehmer Arbeitskreise zu aktuellen und
universitären Themen statt.
Auÿerdem bittet uns Frank, noch 1-2 Teilnehmer für diese Veranstaltung zu
�nden, welche die hiesige FS Mathematik im Winter 2009 vertreten. Gern sähe
er es, würden wir kurzfristig noch jemanden zur diesjährigen KIF/KoMa in Pa-
derborn schicken.
Es gibt im Fachschaftsrat selbst kein Interesse, an dieser Veranstaltung Teil zu
nehmen. Es wird darüber nachgedacht, Franks Bitte über den Massenmailver-
teiler weiterzuleiten.

4 Demo gegen Kürzungen

Die Fachschaft Sozialwissenschaften ruft zu einer Demonstration / einem Streik
gegen Kürzungspläne im Bildungsbereich des Landes Berlin im Jahr 2010 auf.
Nähere Informationen gibts unter http://www.schulaction.org/ .
Felix prüft, ob es unbedenklich ist, diese Information über die Massenmail zu
verteilen.
In jedem Fall werden einige Flyer ausgehängt.

5 Dozentengespräche

Auch in diesem Jahr, soll es für die Erstsemestler wieder die Möglichkeit geben,
direkt Kritik an ihren Professoren, Übungsleitern und Korektoren zu äuÿern. Da-
zu sollen mit den verantwortlichen fünf Professoren Termine vereinbart werden.
Auÿerdem müssen Räume organiert und die Erstsemestler informiert werden.
Der angepeilte Zeitrahmen ist die Woche vom 10.-14.11.08.. Es muss natürlich
darauf geachtet werden, dass sich diese Gespräche nicht mit den Vorlesungen
überschneiden, jedoch zu einem Termin statt�nden, zu dem die Erstsemestler
in Adlershof sind.
Torsten und Sven haben sich bereiterklärt, diese Aufgabe zu übernehmen.
Um die Erstsemestler zu informieren, können auch die Tutorien genutzt werden.

6 Mail

a: Massenmail
Es wird wieder eine neue Massenmail verfasst, als Verantwortlicher hat sich Ralf
bereit erklärt. Die Themen sind:
- Demo (TOP 2)
- KIF/KoMa Anfrage (TOP 1)
- Aufruf, Bilder von der FSF zu schicken (NICHT an frs@...)
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- Weihnachtsfeier (+ Märchenabend + Weihnachtsmarkt) (TOP 7)
- Dozentengespräche (TOP 5)
- Erstiparty der Chemiker
- Alumni-Werbung, Hinweis auf die Vorträge
b: Danksagung WarmUp
- Sven kümmert sich darum, den �eiÿigen Helfern des WarmUp im Namen der
Fachschaft zu danken.

7 Weihnachtsfeier

Vorab:
Es wurde darüber abgestimmt, ob die diesjährige Weihnachtsfeier Aufgrund des
eventuell religiösen Hintergrundes und der daraus möglicherweise resultieren
Teilnahmeverweigerung nicht-christlicher Komillitonen, einen anderen Namen
erhalten soll.
Ergebnis: Der Name bleibt Weihnachtsfeier.

Zur Planung:
Es wird auch in diesem Jahr, genauer am 17.12. ab 17:00, bei Weihnachtsgebäck
und Glühwein im JWD geGruselwichtelt. Hierzu brauchen wir noch Zutaten zum
Glühwein, Lebkuchen, Schokolade, etc..
Die Teilnehmer werden gebeten, auch selbst etwas mitzubringen.
Wir verfügen noch über hinreichend viel Rotwein.

8 Fachschaftsfahrt

Der Fachschaftsrat beweihräuchert sich selbst und alle, die an der Organisation
und Durchführung der diesjährigen Winterfahrt beteiligt waren. Die Fahrt ist
sehr gut angekommen, einziger Kritikpunkt: Manche hätten sich auch am 2.
Abend noch Spiele gewünscht.

9 Rückzahlung

Die Rückerstattung der maximal 20 Euro an die Teilnehmer der Fachschafts-
fahrt erfolgt, sobald das Geld vom RefRat da ist.
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10 Alumni-Verein

Torsten erklärt sich vorerst bereit, André's Nachfolge als Verbindungsmann/-
frau zum Alumni-Verein anzutreten.

11 Gremienbericht

-Professor Friedrich wurde vom Institutsrat mit einer Gegenstimme zum Studi-
endirektor gewählt.
-Die Mitgliederliste der Kommission für Lehre und Studium wurden beschlos-
sen. Die Mitglieder sind:
Phillip Banasch (Vorsitzender), Ralf Heinrich, Anne Thiel, Torsten Templin,
Imke Brümmer, Max Schreiber, Susi Wruck
-Dr. Niepage wird in diesem Semester keine AnalysisI-Vorlesung halten können.
Für diese Aufgabe hat sich kurzfristig Hr.Dr.Puhle als Vertretung bereit erklärt.

12 Sonstiges

- Es werden Spülitabs besorgt.
- Wir brauchen noch Bilderrahmen für die Fotos der Absolventenehrung.
- Die Schlimmsten Bilder, die wir von der Erstifahrt bekommen, löschen und
Markus fragen, ob er den Rest hochlädt.

13 Die nächste Sitzung

�ndet am 12.11. um 18:00 bei Sven Kein statt. Die Leitung übernimmt Sven,
Ralf schreibt das Protokoll.
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